

Salmos del Arcángel Gabriel

175. Está escrita el destino del hombre?

1. Ustedes, los hombres, se hacen ideas sobre todo. Fabrican conceptos y los imprimen en lo que los rodea. Cultivan el saber superficial y les gusta tener una opinión sobre todo.

2. Les gusta sentirse inteligentes por su propia visión y concepción. Crean un mundo que los tranquiliza por su intelecto y se encierran en él.

3. También quieren poseer cosas, pensando que es el término de la vida y que así ganarán paz y serenidad. Es la imagen del hombre que trabaja duro toda su vida diciéndose que en la jubilación podrá vivir con amor, siendo realmente él mismo. Se dice que habrá adquirido una tierra y que podrá asentarse allí para vivir, florecer, crecer. Idealiza un futuro, quiere, desea, se proyecta en una imaginación y en una comprensión que alimenta en sí. Entonces toda su vida, habitado por ese sueño, se concentra, hace esfuerzos, trabaja, organiza, estructura un mundo para poder vivir ese momento, ese instante tan deseado que busca a través de todo. Mira un coche y encuentra en él lo que busca, o una casa, un hombre, una mujer, una familia, un cierto marco de vida... En realidad proyecta las imágenes, los conceptos que lo animan sobre el mundo exterior y busca vivirlos para liberarse de ellos.

4. Lo que el hombre no comprende es que no es él quien decide sus conceptos, sus deseos. No es él quien organiza su vida y ni siquiera es él quien camina ese camino. Quiero que despierten a esa verdad y comprendan que desde el momento en que vienen a la tierra, hay todo un mundo que prepara su llegada; hay un diseño, pero es inconsciente.

5. Si son concebidos en la inconsciencia, inevitablemente tendrán un destino inconsciente. Estarán desarraigados, alejados de lo que realmente son, porque han sido engendrados por un mundo particular que preparó un molde en el que deberán entrar.

6. Hubo un tiempo en que cuando un niño venía al mundo, era dedicado a una inteligencia, a un Dios y todos los hombres sabían que su destino estaba ligado a esa Divinidad. Entonces, todo estaba dispuesto para que pudiera alcanzar ese ideal.

7. Hoy, los hombres piensan que los mundos sutiles están muertos y estériles y que por tanto son ellos los únicos que deciden su vida. Así, los niños son concebidos y nacen en la inconsciencia y su destino está escrito, pero nadie sabe por quién.

8. Haga lo que haga el hombre, siempre cae en el esquema que fue escrito para él. Claro que puede haber cambios, variaciones, pero fundamentalmente, la vida del hombre está escrita y haga lo que haga sólo podrá aumentar esa escritura o disminuirla si es negativa. Por tanto, hay que aprender a actuar antes de que las escrituras aparezcan y se fijen.

Padre Gabriel, ¿quieres decir que hagamos lo que hagamos en la vida, estamos dedicados a un mundo? ¿Quieres decir que incluso participando en la obra de Luz de la Nación Esenia estamos en una ilusión, porque formamos parte de un mundo mucho más vasto cuya existencia ignoramos por inconsciencia y falta de cultura?

9. Es un tema complejo que debe meditarse. Cultiven una visión global de la vida. Tienen un cuerpo, pero también hay un mundo sutil en el cuerpo y alrededor del cuerpo que debe tomarse en cuenta. Es esa sutileza la que anima el cuerpo y escribe el destino del hombre; es la que le da sus cualidades, sus dones, que lo vuelve valiente, entusiasta, combativo, puro, grande, noble... Todas las virtudes que el hombre puede adquirir vienen de la presencia de un mundo sutil. Puede ser positivo o negativo. Entonces, hay una escritura que aparece en el cuerpo y fija el destino.

10. El alma siempre viene a escribir y presentar el propósito de su venida al mundo, pero si nadie la escucha, no la toma en cuenta, no puede realmente sellar el cuerpo y su destino.

11. Sólo los iniciados, los Dioses, los grandes maestros han sido engendrados conscientemente durante siglos. Cuando un maestro se encarna, el alma sólo encuentra un cuerpo correctamente preparado y trabajado por una comunidad, una tradición, un entorno, un espacio en los que su nacimiento está directamente vinculado y consagrado a un mundo divino.

12. Deben estudiar estas leyes y aprender a no dejarse capturar por esa inconsciencia que quiere apoderarse de su destino. Si cultivan la conciencia, podrán traer el bien a la tierra, porque todo lo que emprendan dará frutos.

13. No pueden cambiar su destino, pero pueden ayudar a un ser de Luz a vivir el suyo. Así podrán transformar muchos elementos de su vida mediante una asociación y apoyo a una obra verdadera y pura.

14. Dejen de pensar simplemente como seres individuales porque es una debilidad. Piensen que también forman parte de un todo, que se inscriben en una escritura colectiva que a su vez está ligada a la creación del hombre en la tierra y su evolución.

15. Elíjan conscientemente la colectividad con la que quieren caminar, respirar, pensar, vivir, aquella que quieren apoyar en la tierra.